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Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

O Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata tem vindo a questionar o Senhor Ministro da

Defesa Nacional sobre eventuais atrasos no pagamento aos beneficiários da Assistência na

Doença aos Militares (ADM) e as dívidas a fornecedores do Instituto de Apoio Social das Forças

Armadas (IASFA).

Na Audição regimental do Senhor Ministro da Defesa Nacional, a 16 de dezembro de 2020, o

GP-PSD questionou o Senhor Ministro em relação às dívidas do IASFA a fornecedores, cujo

prazo médio de pagamento se situava, à data, em 364 dias. Na mesma ocasião, em relação à

ADM, foi perguntado se, face à existência de constrangimentos financeiros, existiriam atrasos no

pagamento aos seus beneficiários.

Na ausência de uma resposta a estes pontos, por falta de tempo, o GP-PSD voltou a questionar

Senhor Ministro da Defesa Nacional na Audição regimental seguinte, a 23 de fevereiro, tendo

como resposta que o IASFA se encontrava a efetuar pagamentos dentro do prazo previsto.

Sucede que, uma notícia recente refere a existência de hospitais e clínicas a cancelar contratos

por causa de atrasos de pagamentos por parte do IASFA, referindo que as dívidas da instituição

se encontram perto dos 90 milhões de euros.

Na mesma notícia, é referido que se aguarda uma transferência do Ministério das Finanças para

regularizar as dívidas a fornecedores.

Neste sentido, nos termos constitucionais e regimentais aplicáveis, os Deputados do PSD

abaixo assinados vêm, através de Vossa Excelência, solicitar ao Senhor Ministro da Defesa

Nacional resposta às seguintes perguntas:

1 – Em relação ao ponto de situação das dívidas do IASFA a fornecedores, pode o Senhor

Ministro confirmar que se encontra pendente uma transferência do Ministério das Finanças para

regularizar a situação?

2 – No que diz respeito à ADM, tem o Senhor Ministro conhecimento do atraso de pagamento a



beneficiários?

Palácio de São Bento, 12 de maio de 2021

Deputado(a)s

OLGA SILVESTRE(PSD)

 ANA MIGUEL DOS SANTOS(PSD)

CARLOS EDUARDO REIS(PSD)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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